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令和５年度 学校評価 集計結果のお知らせ 

 

 

 春寒の候、皆様には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育 

活動にご理解とご協力をいただきありごとうございます。 

 昨年 12 月、本校の教育活動について①児童②保護者③教職員④地域を対象に「学校評価アンケ

ート」を実施いたしました。皆様には、お忙しいところ、よりよい学校づくりをめざすための「学

校評価アンケート」にご協力いただき感謝申し上げます。 

つきましては、ここに集計がまとまりましたので、ご報告させていただきます。これらの結果を

真摯に受け止め、次年度も地域・保護者の皆様のお力添えをいただきつつ、相模が丘小学校教職員

一丸となって、学校教育目標実現に向けて努力していきたいと考えております。今後とも、ご理解・

ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

※アンケート集計結果と考察を掲載しますので、ご参照ください。 

 

【学校評価の必要性と目的】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※『学校評価ガイドライン』：文部科学省（平成 22年改訂） 

学校として目指すべ

き重点目標を設定

し、その達成状況や

達成に向けた取組の

適切さ等を評価する

ことにより、組織

的・継続的に学校運

営を改善すること。 

自己評価及び保護者

など学校関係者によ

る評価の実施・公表

により、適切に説明

責任を果たすととも

に、保護者や地域住

民からの理解と参画

を得ながら、学校・

家庭・地域の連携協

力による学校づくり

を進めること。 

学校評価の結果を踏

まえて、教育委員会

などが、学校に対す

る支援や条件整備等

の改善措置を講じる

ことにより、一定水

準の質を保証し、そ

の向上を図ること。 

児童生徒がより良い学校生活を送れるよう 

学校運営の改善と発展を目指す 



【学校運営協議会・地域学校協働連絡協議会での学校評価協議内容】 

  令和 6年 2月 3日（土）、上の会議にて「R5年度 学校評価」についてグループ協議をいたし

ました。その内容について以下にご報告させて頂きます。地域、保護者の皆様から頂いた貴重なご

意見を真摯に受け止め、来年度以降の教育活動に活かしていきます。ありがとうございました。 

 （→ … 地域・保護者様のご意見。   ※… 学校側の意見、感想等） 

A 地域・連携部 

① A 地域 １・２「地域と共にある学校づくり。学校理解の輪を広げること」について 

→自治会のメンバーが良く変わるため、挨拶運動は出来ていないが、防犯パトロール、 

ワンワンパトロールは、ずっとやっている。 

    →（地域の方々が） 午前中は、なかよし広場の掃除をしてくださっている。 

    → ボランティアで、毎日立ってくださっている方への対応。 

※ 日頃から、地域の安全、環境整備の活動に取り組んで頂き、心から感謝申し上げます。 

※ ボランティアで立ってくださっている方については、分かり次第学校にもご一報いただ

けると幸いです。お礼と共にご意向をお伺いします。 

 

② A 児童３「地域の行事に進んで参加しているか」について 

  → 子ども会が減っている。土日は習い事で忙しそう。ただ、夏祭りへの参加率は高い？ 

（夕方だから？） 

    → 子ども達が参加しやすい事業を増やしていきたい（コミセン館長様より） 

 

③ 地域のパトロールの時期、時間帯を年間通じて様々な時間帯にするとよいのでは？ 

④ 学区外で子どもの行きそうな場所（塾等）のパトロールも必要？  

※ 線引きが難しい面もありますが、駅周辺等、場所を決めて実施するかどうか、今後検討

の余地があるかと思います。来年度の地学連協にて検討いたします。 

 

B 教育研究・管理運営部 

 特になし 

 

C 支援教育・児童指導部 

① C 教職員１１「いじめ・不登校の早期発見と、個に応じた指導、支援、各所連携について」 

 → 教職員については、この質問では１００％「そう思う」を目指して欲しい。 

 → 「自分の気持ちを話したい」と思っている子どもの話に耳を傾ける余裕を、教職員も 

保護者も持てる様に心がけて欲しい。 

 ※働き方改革を推進し、教職員に時間と気持ちのゆとりが持てるような学校運営を目指します。 

 

D 健康・安全部 

  特になし 

その他 全体を通して… ※来年度 検討事項として引き継ぎます。 

→アンケート項目に「分からない」は不要なのでは。（特に教職員の評価にあると、変なのでは） 

→座間市 LINEについて…学校関連と座間市から送られてくるお知らせが別だと助かる。 

→学校に行く機会が減り、子どもを通してしか分からない。…PTA活動や学校行事（コミコミス 

クール、運動会等）に参加して、子どもともっと関わっていきたい。 


